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OGGETTO: Verifica numero legale e comunicazioni

Il Segretario Generale, procede all’appello nominale dei presenti per verificare la regolarità dello
svolgimento della seduta del Consiglio Comunale

Segretario:  procediamo  Presidente,  grazie.  Paliotta  presente,  Agaro  presente,  Ascani  presente,
Asciutto presente, Cagiola presente, Cervo assente, Ciampa presente, Crimaldi presente, D’Alessio
presente,  Fargnoli  presente,  Fierli  presente,  Grando presente,  Loddo assente,  Palermo presente,
Penge presente, Ruscito presente, Trani presente. La seduta è legale. 

Vicepresidente Asciutto: Grazie Segretario, la seduta è legale. Abbiamo quattro punti all’ordine del
giorno. Si dovrebbe iniziare dal punto 4: approvazione programma triennale dell’ente delle opere
pubbliche. Però passo prima la parola al consigliere Cagiola per una comunicazione.

Consigliere Cagiola: Grazie Presidente. un saluto al consiglio comunale, agli assessori, al sindaco
ed a chi ci ascolta da casa. Io volevo fare una comunicazione per investire la figura del Sindaco di
una richiesta espressa da alcuni cittadini di Ladispoli. La richiesta è questa. C’è una problematica
importante  che  riguarda  il  trasporto  pubblico,  parliamo  di  Cotral,  quindi  trasporto  pubblico
regionale. Ci sono numerosi cittadini di Ladispoli che fanno i pendolari e vanno con il pullman a
Roma la  mattina  per  espletare  il  loro lavoro.  Il  Cotral  ultimamente,  per  effetto  della  spending
review,  ha  soppresso  alcune  corse  trascurando  il  fatto  che  città  come  Ladispoli  e  Cerveteri,
ottantamila  abitanti  necessitano delle  corse.  Paradossalmente  è  stata  lasciata  una corsa  a  Passo
Oscuro ed  è  stata  tolta  a  Ladispoli,  e  Passo Oscuro ha  pochissimi  abitanti.  Il  pullman  che  da
Cerveteri parte alle ore 05:10, passa per Ladispoli ed arriva a Circonvallazione Cornelia alle ore
06:25 circa. Considerato che ormai ci sono numerose delimitazioni di velocità sull’Aurelia, la corsa
del pullman dura di più. E non considerando questo, hanno posticipato anche l’orario di partenza.
Quindi i cittadini arrivano in ritardo a lavoro e ultimamente sta diventando una problematica molto
importante, perché arrivare alla Circonvallazione Cornelia alle 06:30 è troppo tardi. Cosa chiedono
questi cittadini che si sono rivolti al gruppo consiliare Realtà Nuova per avere voce in consiglio
comunale. Vorrebbero che il Sindaco di Ladispoli mandasse una lettera alla Regione Lazio dove
possa impegnarsi a chiedere il ripristino della corsa che partiva da Ladispoli alle ore 04:50, di modo
che i nostri cittadini possano arrivare a Roma alle ore 06:00. Questo risolverebbe numerosi disagi.
Consideri  Sindaco  che  molti  pendolari  stanno  andando  con  la  macchina  perché  non  possono
accumulare  altri  ritardi  al  lavoro  altrimenti  verrebbero  sospesi  o  nella  peggiore  delle  ipotesi
licenziati. Ripeto, la pecca è che da Passo Oscuro partono due pullman che di fatto viaggiano vuoti.
Invece i cittadini di Ladispoli devono salire sul pullman che viene da Cerveteri e che ha posticipato
l’orario di partenza. Grazie mille.

Vicepresidente Asciutto: Grazie consigliere. Prego signor Sindaco.

Sindaco  Paliotta:  Grazie  vicepresidente.  Buonasera  ai  presenti  e  a  chi  ci  ascolta.  Sulla
problematica sollevata, come in passato l’amministrazione comunale ha fatto spesso per le Ferrovie
dello Stato, si tratta di intervenire e convincerli dell’evidenza, perché molto spesso basta ricordargli
quanti sono gli utenti di Ladispoli e dall’altra parte devono solo prenderne atto. Tra l’altro penso
che l’assessore Latini abbia capito perfettamente ogni aspetto e nei prossimi giorni contatteremo gli
interessati. Detto questo, per quanto riguarda il consiglio comunale di questa sera, i primi tre punti
erano collegati all’imposta comunale unica, in particolare l’approvazione del regolamento Taris e
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della determinazione delle tariffe Tari, cioè quelle per i rifiuti, per l’anno 2014. E così pure il terzo
punto. In questi giorni sia in commissione, sia in una sorta di consiglio comunale aperto che si è
svolto  qualche  giorno fa  in  seno alle  commissioni  igiene  urbana e  bilancio,  l’amministrazione,
l’assessorato e la giunta stanno discutendo su una materia che, non soltanto perché già dall’altro
anno  si  inserivano  novità,  ad  esempio  non  si  paga  più  soltanto  in  base  alla  grandezza
dell’appartamento ma anche al numero di persone che vi abitano. Quest’anno sono subentrate altre
novità,  cominciando dal  nome che è cambiato,  ma ci  sono anche novità  che riguardano noi  in
particolare  ovvero  abbiamo  iniziato  la  raccolta  differenziata  in  alcuni  quartieri,  l’abbiamo
potenziata in quanto prima si svolgeva in maniera sperimentale nella zona del Miami e nella zona
del Cerreto.  Dal primo luglio,  la raccolta  differenziata  è stata ampliata  anche nel quartiere  San
Nicola, Marina di Palo e tutto quello che è a monte della ferrovia; tutto il Cerreto ed il Campo
Sportivo e la cosiddetta zona delle case sparse. Questa dunque è l’ulteriore novità che si è aggiunta
alla modifica della determinazione delle tariffe. Oltre ciò, un’altra novità che non è dipesa da noi
ma che abbiamo salutato positivamente per quanto riguarda il rispetto dell’ambiente che tuttavia
nostro  malgrado  ha  comportato  un  aumento  del  costo  del  servizio.  Ciò  è  dipeso  dal  fatto  che
Ladispoli, insieme ad altri 25 comuni, non conferisce più a Cupinoro ma ad Aprilia. È chiaro che
questo ha comportato un aumento dei km, maggior tempo per l’arrivo nell’impianto e soprattutto
nei periodi estivi, pensate a cosa significa nelle giornate di venerdì, sabato e domenica cosa vuol
dire far arrivare i camion ad Aprilia e farli tornare indietro. Ci sono una serie di novità che si sono
inserite. Tra l’altro il passaggio da Cupinoro ad Aprilia ha comportato un aumento per tonnellate da
€ 85,00 a € 135,00 quindi un aumento notevole, però l’impianto di Aprilia tratta i rifiuti. Quindi non
è  più  uno  smaltimento  contro  legge,  perché  di  fatto  era  contrario  alla  normativa  europea  lo
smaltimento che avveniva a Cupinoro. Il comune di Ladispoli sta per arrivare a tutta la città con il
metodo differenziato e con il nuovo conferimento, noi rispettiamo tutti i parametri europei in tema
di smaltimento. Ogni cosa va a finire nell’impianto che pretratta o ricicla i rifiuti. Questo discorso
che sto facendo porta ad una conseguente proposta. L’amministrazione comunale sta in questi giorni
rivalutando il costo delle tariffe alla luce dei nuovi elementi anche positivi che si sono avuti nel
mese di agosto che ha dimostrato come la partecipazione della gran parte dei cittadini ha potuto far
diminuire  lo  smaltimento  dell’indifferenziato  con  ricadute  positive  anche  sulle  tariffe.  Quindi,
l’amministrazione comunale ritira i primi tre punti, di fatto non li porta alla votazione questa sera
perché saranno esaminati in settimana nelle commissioni. Avanziamo la proposta al presidente ed al
consiglio comunale affinchè si torni tra una settimana in consiglio con gli stessi punti ma con le
nuove tariffe dopo che si saranno svolte tutte le commissioni previste dalla legge. Detto questo,
faccio  un  appello.  I  cittadini  delle  zone  che  stanno  facendo  la  raccolta  differenziata,  stanno
contribuendo non soltanto alla salvaguardia dell’ambiente ma anche all’abbassamento dei costi. È
chiaro che questo non comporterà già da quest’anno un abbassamento delle tariffe perché, ripeto,
sul piatto della bilancia ci sono delle novità che pesano in maniera diversa. però da come si era
partiti,  sicuramente  ci  sarà  anche  un abbassamento  dei  costi.  A parte  quest’aspetto,  nonostante
quello che possa aver detto la stampa nelle settimane passate, c’è anche il rispetto dell’ambiente.
Faccio un esempio molto semplice, l’isola ecologica è gratuita per tutti i residenti in questa Città.
Ebbene, c’è comunque gente che non si capisce in base a quale logica, butta materassi, mobili o
altro. Ad esempio stamattina dietro al Comune c’era un bel materasso messo vicino ai cassonetti. Si
può capire molto. Ma che io parta con la macchina, una volta caricato il materasso, ed invece di
arrivare all’isola ecologica dove è gratuito,  lo scarico dentro la Città,  è incomprensibile. Allora,
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faccio un appello, anzi, prima un ringraziamento. Ringrazio tutti i cittadini che in maniera diligente
e puntuale stanno facendo la raccolta differenziata. E faccio un appello a coloro che non la vogliono
ancora  fare  ricordando  che  l’isola  ecologica  è  gratuita.  Quando  uno  ha  messo  nella  propria
macchina un mobile vecchio, un materasso, faccia 500 metri in più nel rispetto dell’ambiente e della
città.  E  l’altra  cosa,  facciamo tutti  la  differenziata.  Abbiamo tutti  i  mezzi  per  farla.  Non farla
significa offendere la città e coloro che la fanno. Il servizio deve sicuramente migliorare ma intanto
chiedo collaborazione a tutta la cittadinanza. Quindi presidente, la proposta è di portare i tre punti
lunedì prossimo se il presidente convocherà il consiglio comunale per quella data.

Vicepresidente Asciutto: Grazie Sindaco. Dunque, il Sindaco, per i motivi appena esposti, propone
il rinvio dei tre punti all’ordine del giorno. Non è necessario procedere alla votazione della proposta
che vengono ritirati. 

OGGETTO: approvazione del programma triennale dell’elenco annuale opere pubbliche con
riferimento al triennio 2014 – 2016

Vicepresidente  Asciutto:  Abbiamo il  quarto  punto che  riguarda l’approvazione  del  programma
triennale  dell’elenco  annuale  opere  pubbliche  con  riferimento  al  triennio  2014  –  2016.  Prego
consigliere Grando.

Consigliere Grando: Grazie e buonasera a tutti i presenti e a chi ci ascolta. Sul quarto punto noi
volevamo chiedere il rinvio perché in commissione non è stato ancora discusso. Normalmente il
punto viene prima sottoposto alla commissione per acquisire il parere di tutti i gruppi. Quindi noi
chiediamo, a nome di tutti i gruppi della minoranza, il rinvio. 

Vicepresidente  Asciutto:  Ascoltiamo  il  presidente  della  commissione  lavori  pubblici.  Prego
consigliere Fargnoli.

Consigliere  Fargnoli:  Buonasera  a  tutti.  Si,  per  un  mio  errore,  sono  io  il  presidente  della
commissione lavori pubblici, chiedo scusa. Volendo si può anche convocare adesso la commissione
e  farla  domani  sera;  e  poi  andare  in  consiglio  comunale.  Altrimenti  domani  immediatamente
convocherò la commissione, ne discuteremo e lo porteremo in tempo utile. Comunque ripeto è stato
un mio errore e chiedo scusa.

Vicepresidente Asciutto: Grazie consigliere Fargnoli. Il consigliere Fargnoli propone di convocare
la commissione lavori pubblici adesso per domani sera. Prego consigliere.

Consigliere Fargnoli: In accordo con tutti, provvederò a convocarla con più comodo in modo da
poter discutere il punto con calma in quanto il piano triennale delle opere pubbliche ritengo sia
molto importante.

Vicepresidente Asciutto:  Quindi  tutti  i  punti  vengono rinviati  alle  prossime commissioni  ed al
prossimo consiglio comunale che non sarà quello di domani sera. Il consiglio comunale si chiude
alle  ore  21:35.  Grazie  e  buonasera  a  tutti
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
----------------------------------------------------------------------- 
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